

歩行者・自転車は、
車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

交差点及びその付近では、
歩行者や自転車の飛び出しに注意して、安全確認を徹底しましょう！

夕方5時 信号、横断歩道ない交差点

トラックにはねられ

自転車の女性頭を強く打ち死亡

2021/5/14(金) 9:27

12日午後5時5分ごろ、埼玉県の信号・横断歩道がいずれもない市道交差点で、自転車の女性(67)がトラックにはねられ、頭を強く打って搬送先の病院で死亡が確認された。警察はトラックを運転していた男性(27)を現行犯逮捕した。トラックが左側から進行してきた女性をはねたとされる。男性が119番。男性は「自転車で走っていた女性にぶつかり、けがをさせた」と供述している。

夜6時 まだ明るかった 道路上にいた高齢女性が

乗用車にはねられ死亡、乗用車の男性を逮捕

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/5/14(金) 12:11

13日午後6時ごろ、香川県の市道で道路上にいた高齢女性が乗用車にはねられ、出血性ショックで死亡が確認されました。警察は、乗用車を運転していた男性容疑者が前をよく見ていなかったなどとして、現行犯逮捕しました。現場は見通しの良い片側一車線の直線の道路で、警察によりまずと事故当時はまだ明るかったということです。

午前4時 新聞配達中の原付バイクの男性重体

軽乗用車にはねられ

軽乗用車は、原付バイクを右側から追い越そうとした

◇止まっているのを追い越すのならまだしも、走っているのを追い越すのは、最も危険◇

2021/5/14(金) 11:55

14日午前3時40分ごろ、愛知県で新聞配達中の原付バイクが軽乗用車にはねられました。この事故で、原付バイクに乗っていた男性(73)が意識不明の重体です。軽乗用車を運転していた男性(69)にけがはありませんでした。現場は中央線のない道路で、軽乗用車が走行中の原付バイクを右側から追い越そうとした際に事故が起きたということです。

ゆるやかなカーブ 巡査のバイクと軽乗用車が衝突

バイクでパトロール中の男性巡査が死亡

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/5/13(木) 20:30

13日午後4時20分ごろ、広島県でパトロール中の警察官のバイクと軽自動車とが衝突する事故がありました。この事故で20代の男性巡査が病院に搬送されましたが、その後、死亡が確認されました。現場は片側一車線の緩やかなカーブで警察は事故の詳しい原因を調べています。